

Abandonan pobladores zona oriental de la ciudad Siria de Alepo



Damasco, 25 nov (RHC) Una docena de personas salieron de los barrios orientales de la ciudad de Alepo, mientras el Ejército de Siria avanza hacia esas áreas asediadas por los grupos terroristas.

Civiles de la localidad aseguraron que los extremistas confiscan los pocos alimentos a los habitantes de esas zonas y abren fuego contra quienes intentan abandonar la urbe.

En tanto, unidades del Ejército sirio, junto a las milicias del movimiento de resistencia libanés Hezbolá, lograron importantes avances en el barrio de Bustán al Basha y hacia Masakin Hasano, donde aún se encuentran bandas armadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113299-abandonan-pobladores-zona-oriental-de-la-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba